

Academia de Ciencias de Cuba reconoce a Frei Betto



La Academia de Ciencias de Cuba reconoció al destacado fraile y escritor brasileño Frei Betto, otorgándole la condición de académico. Foto: Marcelino Vázquez Hernández. Cubadebate

La Habana, 31 ene (RHC) En un emotivo acto celebrado este jueves, la Academia de Ciencias de Cuba reconoció al destacado fraile y escritor brasileño Frei Betto, otorgándole la condición de académico. La ceremonia tuvo lugar en el contexto de la VI Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, que se desarrolla en La Habana.

Durante el evento, se presentó un breve resumen de la trayectoria de Betto, destacando su prolífica obra como pensador y escritor. El reconocimiento fue entregado por el Doctor en Ciencias Luis Velázquez Pérez, presidente de la Academia de Ciencias de Cuba.

Al recibir la distinción, Betto expresó que más que un honor, este reconocimiento representa un compromiso, especialmente considerando su experiencia escolar desfavorable en las Ciencias Exactas. Además, recordó sus vivencias en la cárcel y su trabajo en la educación popular, aspectos que lo llevaron a valorar el papel de la ciencia en la divulgación del pensamiento revolucionario y emancipador.

En una anécdota personal, Betto mencionó el gusto del Comandante en Jefe Fidel Castro por la lectura de ciencia ficción, un tema que compartieron y que fortaleció su relación. Betto aseguró que a partir de ahora, incluirá con orgullo el título de miembro de la Academia de Ciencias de Cuba en cada nueva obra que publique.

El teólogo brasileño también aprovechó la ocasión para expresar su rechazo a la decisión del gobierno estadounidense de incluir a Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo. Destacó el apoyo de Cuba a los pueblos pobres del mundo y su contribución durante la pandemia de COVID-19 con la producción de cinco vacunas eficaces.

Finalmente, Frei Betto subrayó su compromiso con la Academia de Ciencias de Cuba y aseguró que incluirá con orgullo este título en cada nueva obra que publique. Además, abogó por una política que acerque a los gobiernos con sus ciudadanos, promoviendo la unidad y evitando divisiones internas. (**Fuente:** [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375498-academia-de-ciencias-de-cuba-reconoce-a-frei-betto>



Radio Habana Cuba